



Congreso de la Republica

NOTA DE PRENSA N° 26 - AMO- 2011.



LOS PRIMEROS CUATRO HERIDOS QUE FUERON DADOS DE ALTA RETORNARAN A ANDAHUAYLAS CON PASAJES ENTREGADOS POR EL CONGRESISTA ANTONIO MEDINA

Un total de 11 civiles que resultaron heridos producto de los enfrentamientos durante el paro realizado por la Junta de Usuarios de Riego de Andahuaylas (JUDRA) por la presencia de mineros ilegales en las cabeceras de cuenca; fueron evacuados a Lima donde vienen recuperándose paulatinamente.

En estos momentos tres equipos del despacho del Congresista Antonio Medina siguen paso a paso el estado de salud de cada uno de los pacientes que están internados en diferentes hospitales de la capital, sosteniendo reuniones directas con los directores de los hospitales y con el Ministerio de salud a fin de que se les brinde una atención de calidad como corresponde y se logre la pronta recuperación de cada uno de ellos.

Según los informes médicos de los nosocomios se sabe que próximamente, también serán dados de alta algunos heridos mas y estarán retornando igualmente a sus hogares con pasajes que serán entregados por el Congresista Medina.

Cabe señalar, que son ocho los pacientes que se atienden en el Instituto Nacional Oftalmológico; de los cuales fueron dados de alta Raúl Ascue Huarcaya (27 años de edad) con herida corneal, Lara Ccala Vidal de (15 años de edad), Henry Carrión (24 años de edad) y Edgar Vila Ramírez (30 años); el paciente Luis FloresTueros (48 años), trabajador de la Sub Región Chanka fue dado de alta en el hospital Loaiza Almenara; igualmente la niña Yudit Tueros Arevalo (de 2 años de edad internada por impacto de bala en el Hospital de Niño será dado de alta hoy); otro



Congreso de la Republica

caso delicado es del paciente Víctor Sacca Huamaní (26 años de edad con traumatismo encéfalo craneano moderado) quien se opera hoy en el hospital Hipólito Unanue.

De otro lado, también resultaron heridos siete efectivos de la Policía Nacional del Perú y cuatro de ellos ya fueron dados de alta.

Finalmente, otro caso preocupante es la situación de la niña Nilda Varas Farfan de 10 años de edad, natural del caserío Yurac Punco, anexo de Antasco, distrito de Huancaray, provincia de Andahuaylas, transferida victima de una posible picadura de insecto a quien se le amputó la pierna derecha, en el hospital Hipólito Unanue de Lima; su caso ya es conocido por el Congresista Antonio Medina, quien esta tomando las acciones correspondientes para que la mencionada paciente sea bien atendida y el caso será investigado.

Agradecemos su difusión

Lima, 17 de noviembre de 2011

Despacho Congresal Antonio Medina Ortiz